



eQ-3 PRESSEINFORMATION

Roadshow-Truck und Smart Elegance

Homematic IP auf der IFA 2023 erleben

Leer, 09. August 2023 – Vom 1. bis 5. September präsentiert Homematic IP smarte Neuheiten auf der IFA 2023 in Berlin. Der Homematic IP Roadshow-Truck lädt zum Anfassen und Ausprobieren des aktuellen Smart-Home-Portfolios ein. Mit dabei: die neuen eleganten Produkte im modernen Anthrazit.

Faszination Smart-Home live erleben, heißt es im [Homematic IP Roadshow-Truck](#), der vom 1. bis 5. September Halt auf der IFA 2023 in Berlin macht. Im Sommergarten, direkt vor dem Ausgang der Halle 5, steht das „Smart Home auf Rädern“ allen Interessenten offen. Im geräumigen Auflieger des Trucks lernen Besucher sämtliche Bereiche eines modernen vernetzten Zuhauses kennen. Die Vorführinstallationen laden zum ausführlichen Testen der Produkte ein. So erleben die Besucher zum Beispiel, wie komfortabel es ist, mit smarten Heizkörperthermostaten und Fensterkontakten beim Heizen Energie zu sparen. Geschulte Smart-Home-Profis stehen zur Beratung und zum Fachsimpeln bereit.

Natürlich dürfen auch die neusten Produkte aus dem Homematic IP Kosmos nicht fehlen: IFA-Besucher haben als erste die Möglichkeit, die kürzlich vorgestellten [Designvarianten im eleganten Anthrazit](#) selbst in die Hand zu nehmen und auszuprobieren. Einen Besuch im Homematic IP Roadshow-Truck auf der IFA 2023 sollte sich also kein Smart-Home-Fan entgehen lassen.

Wo: Sommergarten; Ausgang Halle 5

Wann: 1. bis 5. September

Fachbesucher bereits ab 31. August.

Über eQ-3:

eQ-3 zählt zu den Innovations- und Technologieführern im Smart-Home-Markt. Das renommierte Marktforschungsinstitut Berg Insight kürte eQ-3 2023 bereits im neunten Jahr in Folge zum europäischen Marktführer im Bereich Whole-Home-Systeme. Mit mehr als 200 Produkten verfügt eQ-3 über das industrieweit breiteste Smart-Home-Portfolio und hat mehr als 50 Millionen smarte



eQ-3 PRESSEINFORMATION

Produkte ausgeliefert und mehr als 3 Millionen Haushalte erreicht. Design und Produktentwicklung erfolgen mit über 100 Entwicklern in der Firmenzentrale in Leer. Produziert wird im konzerneigenen Werk in Zhuhai, Südchina, das mit Bestnoten des BSCI zur Corporate Social Responsibility und den Zertifizierungen ISO 14001 und ISO 9001 für das Umwelt- und Qualitätsmanagement überzeugt. 2007 wurde die eQ-3 AG aus der seit über 40 Jahren bestehenden ELV Elektronik AG ausgegründet. Die Unternehmensgruppe befindet sich zu 100 % in Familienbesitz.

Weitere Informationen: www.homematic-ip.com, www.eQ-3.de

Pressekontakt:

eQ-3 AG

Johannes Rohe

(0491) 6008 – 626

presse@eq-3.de

Maiburger Straße 29

D-26789 Leer